

Mädels stürmten die „impulstage“

Zum 8. Mal veranstaltet das Mädchenzentrum Amazone in Bregenz



im Auftrag des Vorarlberger Frauenreferates die mädchen:impulstage. Bereits bei der Eröffnung am

Donnerstag erlebten über 300 Mädchen aus ganz Vorarlberg Infos, Spaß und Kreativität aus zehn Jahren erfolgreicher Mädchenarbeit! Vor der feierlichen Eröffnung überreichte Landesrätin Greti Schmid die Auszeichnung „Sozialmarie“ an das Mädchenzentrum Amazone. Der Preis wurde für das Projekt „Barbiefreie Zone“ verliehen.



Fotos: B. Meier

mädchen:impulstage: Ein voller Erfolg!